



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE, CAMPUS
OCOSINGO.**

MATERIA: Desarrollo humano

TRABAJO: cuadro sinóptico “Fenómeno de libertad”

TITULAR DE LA ASIGNATURA: Lic. Adriana Nájera

ALUMNA: Karen Uldarely Encino Hernández

CUATRIMESTRE: 6

Ocosingo, Chiapas a 21 de mayo,2020

Fenómeno de libertad

Proceso de liberación social y personal

La libertad en este sentido no está tanto en el plano de lo dado, como en el de las conquistas la libertad, entonces, aparece como liberación, que es el proceso a través del que se alcanza la libertad.

Puede entenderse en 2 niveles

Ejemplos
un primer nivel que pertenece al plano de las colectividades, por ejemplo, la libertad que un pueblo se da a sí mismo en el orden social
en segundo plano personal a liberación individual, es decir, actuar según el propio modo de ser, o tener que realizarse. Desde este punto de vista la libertad aparece no tanto como un valor social cuanto como un logro personal que puede alcanzarse o no.

Propiedad de la voluntad

la libertad se presenta también en la vida y el lenguaje ordinario, en otras ocasiones, no como un valor a conseguir, sino como una *propiedad* que se posee, como algo que está dado

Se muestra como:

como una característica de la voluntad y como una propiedad de determinados actos del hombre

La vivencia de la libertad

La sensación de libertad aparece cuando se actúa sin ningún compromiso porque no se sabe por qué se actúa de determinado modo, pero en tales circunstancias es preciso sospechar que se actúa por algo distinto de la libertad
Cuanto más libre es alguien, más predecible es su conducta

¿qué es la libertad?

No arbitrariedad o indeterminación pura, sino más bien *la capacidad de autodeterminarse hacia aquello que se considera bueno.*